

伊野幼稚園

新しい園舎になりました！

8月23日に保護者の皆さんのご協力をいただき、新園舎への引っ越し作業が完了しました。

木造で明るく、内窓や壁面には、いの町の和紙も取り入れ温かみのある園舎です。今、園児たちは、木の香りやぬくもりを肌で感じながら、楽しく元氣いっぱい活動しています。

園舎中央の開放的な廊下は「陽だまり空間」として、おのずと異年齢が交流できる場所となっております。4・5歳児お互いに刺激し合いながら遊びを繰り広げています。また、「みんなのへや」と名付けたホールは、保育室の正面に位置しており、子どもたちが自由に行き来しても保育者の目が届くので安心して見守ることができます。



今後も地域の幼稚園として、園目標でもある「心豊かでたくましい子ども」の育成を目指して、園内外の保育環境を整えていきたいと思っています。

1年生と一緒に夏の遊びを楽しみました

7月に年長組が伊野小学校1年生の「みずあそびらんど」に参加させてもらいました。6月に招待状をいただいていたから、ずっと楽しみに待っていた年長児たち。1年生が準備してくれた、シャボン玉、魚釣り、ま

と当て、舟作りなど、わくわくする遊びが並ぶ中、お兄さん、お姉さんたちに教えてもらいながら一緒に楽しみました。遊びを満喫した子どもたちは、園に帰ってからも、自分たちの遊びの中に取り入れ、試している姿が見られました。



枝川幼稚園

みんなあ えがおでいっぱいとも育ち

学校教育としての幼児教育は、発達に応じた意図的・計画的な環境の中で幼児が主体的に取り組む遊びや生活を大切に行っています。幼稚園の生活が、幼児にとって興味関心のもてる魅力あるもので、活動そのものに楽しさを感じ思い切り遊びこむ中で、友達とのつながりが深まります。

そして、周りの人の話を聞いたり自分の思いを言葉で伝えたりすることを通して、育ち合い、学びあい、心が育ち、人が育っていきます。

がんばれー見てるよー！

よし！いくよー！

5歳児

たつぷりと楽しく運動遊びをすることは健やかな体と豊かな心を育てていきます。

友達から

の応援や刺激を受け、そして、高さや登り方を変えて自分なりの目標に向けて繰り返し挑戦していきます。



この曲にしようー！

くぼくがかけるよー

4歳児

自分たちでCDデッキを操作して大好きな曲に合わせて踊ります。曲をかける順番は、もめながらも自分たちで方法を考えっていきます。

何か一つ身に付けることでそのものになり、楽しみ、楽しく体を動かします。



どろどろの感触気持ちいい！

くぼくもやってみる

3歳児

砂や土に触れたり確かめたり感触を楽しんだりする中で心が開放され、物への興味が広がります。

同じ場で

遊ぶ友達に親しみをもち、一緒に過ごすことが楽しくなります。教師は、意図的に発達に合った環境を構成していきます。

